

LOCAL | Festejos

Más de cincuenta actividades conforman el programa para las próximas fiestas navideñas

Presentación de las principales características del mismo y del cartel anunciador

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 29 de noviembre de 2011 - 19:32



Más de medio centenar de actividades conforman la programación que el Consistorio prieguense, por medio de las delegaciones de Cultura, Festejos, Juventud y Deportes, ha previsto de cara a las próximas fiestas navideñas y que tendrán su punto de arranque el próximo viernes, 2 de diciembre, a las 19:00 horas, con el encendido del alumbrado extraordinario.

Una programación para conseguir una Navidad, “diferente, pero sobre todo viva”, como acaba de indicar en la presentación de la misma el concejal delegado de Festejos, Juan Ramón Valdivia, que en su comparecencia ante los medios ha esbozado alguna de

las novedades y características de la misma, entre ellas la celebración de un mercado artesano de Navidad, las recepciones de los Reyes Magos que se celebrarán en Carnicerías Reales los días 27 de diciembre y 2 de enero a cargo del grupo de teatro La Diabla, o la colocación de un ti vivo tradicional en el Paseillo y una zona de castillos hinchables en la plaza Palenque, entre otras.

Un programa amplio y con una variada oferta de actividades, como indicó Valdivia, que durante su intervención agradeció la colaboración de distintos colectivos, asociaciones y hermandades prieguenses, reseñando en este sentido la aportación de José Luis Hidalgo, autor de la fotografía que sirve como base al cartel anunciador, cuyo diseño ha sido realizado por alumnos del curso de diseño gráfico del Taller de Empleo Priego Manantial de Futuro.

En lo que respecta a la Cabalgata de Reyes, uno de los eventos más esperados y seguidos de la Navidad prieguense, este año se contará con la participación de aguas de Priego (rey Melchor), hermandad de La Paz (rey Gaspar), Los Turutas (rey Baltasar), GIPA, Amigos del Fútbol, Timanfaya Sur, Kalyagua y Amicar.

En relación a los Reyes Magos, tras la comentada recepción que tendrá como marco las Carnicerías Reales, así como la oficina de la Caixa de la Avenida de España el día 4 de enero, Valdivia hizo alusión a las recepciones de Sus Majestades de Oriente en las distintas aldeas del término municipal, encargándose de representar a los Reyes los mismos alcaldes pedáneos, lo que supone una novedad con respecto a ediciones anteriores, en las que el Consistorio tenía que contratar a personas que realizaban este cometido, lo que como puntualizó el edil de Festejos, “supondrá un ahorro”.

Igualmente, Valdivia añadía que se ha producido una reducción en la partida destinada al alumbrado extraordinario que desde el próximo viernes 2 de diciembre lucirán las calles de Priego, eliminándose los motivos que en años anteriores decoraban el Paseillo, que han sido sustituidos por otros elementos ornamentales adquiridos por el propio Consistorio e instalados por trabajadores municipales.